

# Las Agencias escriben

## El Servicio de Extensión Agrícola en la I Feria Provincial del Campo de Toledo.

Coincidiendo con las tradicionales ferias de ganado que se celebran durante los días 14 al 17 de mayo en la ciudad de Talavera de la Reina, tuvo lugar el desarrollo de la I Feria Provincial del Campo de Toledo.

Concurrieron a este certamen expositores de ganado de toda la provincia y representaciones de gran número de casas comerciales re-

lacionadas con la agricultura y la ganadería, contribuyendo todos ellos de un modo admirable a dar un mayor esplendor y realce a la feria.

Asimismo se contó con una excepcional participación del Ministerio de Agricultura, instalando al efecto un magnífico pabellón con espacios para las Direcciones Generales y Organismos autónomos, dentro del cual fué instalado el *stand* del Servicio de Extensión Agrícola.



Detalle del stand.



Desfile de maquinaria agrícola.

Este *stand*, realizado de una manera sencilla, ha tratado de expresar, en forma escueta, los diferentes trabajos y medios de que se vale el Servicio para desarrollar su labor.

Así, bajo los epígrafes «Ayuda al agricultor y actividades del año 1959», se han expuesto diversos carteles y fotografías, que indican cómo y con quién se trabaja, utilizando como pie de éstas una serie de cifras que cuantificaban la labor realizada durante el año.

También corrió a cargo de la Agencia de Talavera de la Reina la organización y realización de todas las actividades relativas a maquinaria agrícola. Con tal motivo se llevó a efecto un desfile de maquinaria y varias exhibiciones y demostraciones de funcionamiento de diversas máquinas utilizadas en explotaciones agrícolas, tanto para la realización de dis-

tintas clases de labores como las utilizadas para combatir las plagas del campo.

Igualmente, este Servicio, y a través de su Equipo Móvil, fué el encargado de realizar dentro del recinto de la feria todas las proyecciones de documentales agropecuarios.

Por último, conviene resaltar la gran deferencia que agricultores y ganaderos han prestado, tanto en número como en interés, al *stand* del Servicio en esta I Feria Provincial del Campo de Toledo.

Como resumen, se calcula que visitaron nuestro *stand* unas 16.000 personas, concurriendo a las demostraciones y exhibiciones organizadas por la Agencia unos 10.000 agricultores.

Talavera de la Reina, mayo de 1960.

